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1 Abstract 

1.1 English 

The present study aims at analyzing certain properties influencing the impact of the use of 

Sustainable Aviation Fuels (SAF) on the performance of a helicopter combustion chamber. This 

analysis, realized computationally, made use of the Large Eddy Simulation (LES) approach and a 

two-step reduced chemical kinetics model. The simulations undertaken during this internship 

were of type “lean blowout” (LBO), as they reproduce the lean blowout experiments of the 

VOLCAN project, where the injected fuel mass flow rate is progressively reduced until engine 

shutdown, and the lower the fuel mass flow rate at shutdown, the better the engine operability. 

Initially, this study focused on the use of a recently developed reduced kinetic model for 

kerosene. Secondly, several physical and chemical parameters were modified to reproduce the 

behavior of a SAF in a lean blowout simulation. Finally, the results obtained in this study enable 

more systematic studies on SAF and their more rapid implementation on helicopter engines. 

1.2 Français 

La présente étude a pour but d’analyser certaines propriétés influençant l’impact de l’utilisation 

des carburants d’aviation durables (SAF) sur la performance d’une chambre de combustion 

d’hélicoptère. Cette analyse, réalisée numériquement avec le solveur AVBP, a fait l’objet d’une 

approche de simulation aux grandes échelles (LES) et d’un schéma de cinétique chimique réduit 

à deux étapes ont été utilisés. Les simulations réalisées au cours de ce stage sont du type « 

extinction » (LBO), car elles reproduisent les essais d’extinction du projet VOLCAN, où le débit de 

carburant injecté est progressivement baissé jusqu’à l’extinction du moteur, et plus le débit de 

carburant à l’extinction est faible, mieux en termes d’opérabilité. Dans un premier temps, cette 

étude s’est concentrée sur l’utilisation d’un schéma cinétique réduit développé récemment pour 

le kérosène. Dans un second temps, des paramètres physiques et chimiques ont été modifiés 

pour reproduire le comportement d’un SAF lors d’un calcul extinction. Finalement, les résultats 

obtenus dans cette étude ouvrent la voie pour plus d’études systématiques sur les SAF et leur 

implémentation plus rapide dans les moteurs d’hélicoptère.  
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